

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 23. September 2008

Fahrrad-Unterstand am Bahnhof Mainz-Kastel (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird geben, den maroden Fahrrad-Unterstand auf dem Bahnsteig 1 des Bahnhofs in Mainz-Kastel wieder herrichten zu lassen und gleichzeitig zu prüfen, ob und wie die Unterstellfläche erweitert werden kann, um dem gestiegenen Bedarf gerecht zu werden.

Weiterhin wird um Prüfung gebeten, ob sich für das Dach eine Photovoltaik-Anlage eignet.

Der Fahrrad-Unterstand präsentiert sich seit langem in sehr marodem Zustand: Die Bedachung sowie die Fahrradständer sind nicht mehr funktionstüchtig. Zudem entsprechen die Einstellkapazitäten bei weitem nicht mehr den tatsächlichen Anforderungen. Im Interesse der Bahnkunden ist dringend Abhilfe zu schaffen.

Beschluss Nr. 0104

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin